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Estimado consocio ateneísta:

Presento mi candidatura de LIBERTAD Y UNIÓN, de nuevo, a

Presidente de la funta de Gobierno de nuestro Ateneo, para testimoniar

mi desacuerdo con algunos procedimientos estructurales del

funcionamiento de nuestra institución, pero también para reconocer el

esfuerzo y avance que se ha logrado con la actual Junta.

En cuanto a los desacuerdos quiero manifestar: a) que en las últimas

elecciones del pasado año, quién ya había sido varias veces presidente

de la institución, y a quien se le había rendido un merecido gran

homenaje un mes antes, se supone de reconocimiento a toda su pasada

labor en el Ateneo, fuese de nuevo candidato. ¿Fue un acto pre-

electoral el gran homenaje previo?; b) que algunos candidatos utilicen

EI Ateneo como plataforma para otros intereses propagandísticos o de

negocios, es un despropósito; c) y no menor, que el Ateneo cuenta con

un 15% de socios, poco mas de 300, muy meritorios, que son los que

vienen eligiendo a las luntas de Gobierno,- lo que hace de estas ser

poco representativas del conjunto de los socios- , pero que garantizan

el funcionamiento de la institución. Obviamente es responsabilidad de

los socios que no participan en los procesos electorales, que la

situación siga así.

En cuanto a los reconocimientos, no cabe duda del esfuerzo, dedicación

y éxito que la mayoría de funta saliente ha hecho para enderezar

económica y organizativamente nuestra Docta Casa' Quienes han

contribuido a ello, merecen el continuo apoyo de quienes queremos

que ElAteneo recupere impulso y dignidad en libertad y unión.

Finalmente, me presento de nuevo a estas elecciones, aunque no era mi

propósito inicial, para testimoniar estas disfuncionalidades

mencionadas. También, para señalar, que es apropiado separar la

Y evidentemente, dentro de las posibilidades presupuestarias, seguir

con Ia digitalización y los servicios informáticos de Ia institución y

hacer operativa permanentemente Ia conexión wifi.

Finalmente, una vez que puedan ser retirados los avales patrimoniales

que han sido necesarios presentar para salvaguardar la solvencia

financiera, propondré volver a tratar de Ia contratación de los servicios

de cafetería, de la gestión externa de ìa Biblioteca y el uso externo del

Salón de Actos y otras salas, la puesta en valor del patrimonio artístico,

el plan de evacuación, así como todo lo relacionado con el

mantenimiento de la infraestructura y arquitectura de las instalaciones

de nuestra Casa. Todo ello encuadrado en el marco de un Plan de

Reestructuración Económico-Administrativo y de Mantenimiento

presentado y propuesto para la discusión y aprobación a Ia funta
General de Socios.


